

Protokoll zur Jahreshauptversammlung der Fußball-Amateur-Abteilung vom 12. Oktober 2018

Der Vorsitzende, Dietmar Ernst, eröffnet um 19.00 Uhr die Versammlung und begrüßt alle Anwesenden.

Für ihre Abwesenheit entschuldigt haben sich Ehrenpräsident Klaus-Dieter Fischer und die Vorstandskollegen/in Gerlinde Brüning, Ralf Görgens und Peter Sztuka, der über Frank Jatho herzliche Grüße an Alle ausrichten lässt.

Zur Jahreshauptversammlung wurde form- und fristgerecht mit Bekanntgabe der Tagesordnung eingeladen.

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 06. Oktober 2017 wurde über die Werder-Homepage veröffentlicht und von der Versammlung einstimmig genehmigt.

Für den Jahresbericht der Fußball-Abteilung gibt der Vorsitzende, Dietmar Ernst, das Wort an den Jugendleiter, Alexander Vennemann, weiter.

Die Fußball-Abteilung geht mit 5 Herren- und 17 Jugendmannschaften in die Saison 2018/2019, wobei die Mehrzahl in den jüngeren Jahrgängen spielen.

Gegenüber dem Vorjahr hat sich die Fußball-Abteilung um 3 Mannschaften reduziert. Alle drei Trainingsplätze sind immer noch Tag für Tag ausgelastet. Leider müssen durch verlegte Punktspiele oder stattfindende Pokalspiele zu viele Trainingseinheiten abgesagt werden.

Erfreulicher sieht es in der Hallensaison aus. Alle Hallen sind in einem sehr guten Zustand. Somit können die Wunsch-Trainingseinheiten erfüllt werden.

Ebenso erfreulich ist die Situation im Trainerbereich. Fast alle Mannschaften sind mit drei Trainern/Betreuern besetzt.

Stellvertretend für die gute Arbeit nennt Alexander Vennemann die Trainer Schulz / Aydogdu / Dib der 3. B-Jugend und Kless / Öztekin / Bachmann der 4. C-Jugend. Allerdings ist der Übergang bei der 4. C-Jugend in die 3. B-Jugend jedes Jahr schwierig. In den letzten 15 Jahren hat diese Mannschaft nur 6 Punktspiele verloren, kann aber nicht aufsteigen, weil die eigene U13 eine Klasse höher spielt. Hier kommen Spieler, die zwei Jahr in der C-Jugend unterfordert sind, anschließend in die B-Jugend Verbandsliga. Eine für alle Seiten unbefriedigende Situation. Hier wird eine Lösung mit dem Bremer Fußball-Verband gesucht.

Ein großes Kompliment an die ehrenamtlichen Mitarbeiter folgt. Als Beispiel für das weit über das übliche und erwartete Maß hinausgehende Engagement werden die Sportkameraden Jörg Kless und Olaf Bachmann genannt, die mit erheblichem Zeitaufwand den Sportwart vertreten und den Ausrüsterwechsel zu Umbro sicherstellten.

Leider ist der Ausrüsterwechsel bisher sehr schlecht verlaufen. Ein Fehlbestand von 300 Teilen wurde festgestellt. Außerdem beanstanden die Mannschaften das schlechte Material der Stutzen.

Im Schiedsrichterbereich hat es einen Personalwechsel gegeben. Nach 22 Jahren gibt Alexander Vennemann sein Amt als Schiedsrichter-Obmann ab. Sein Nachfolger ist Julian Karker, der sich mit ein paar Worten persönlich vorstellt.

Wortmeldungen zu diesem Bericht: keine

Der Bericht des Kassenwartes, Ralf Görgens, wird vom Vorsitzenden, Dietmar Ernst, vorgetragen. Der hohe Endbetrag ist die Folge, dass vom Neuausrüster Umbro noch keine Rechnung vorgelegt wurde.

Wortmeldungen zu diesem Bericht: keine

Den Bericht der Kassenrevisoren trägt Andreas Ehlers vor. Die ordnungsgemäße Buchführung wird bestätigt. Die beantragte Entlastung des Vorstandes für die abgelaufene Saison wird einstimmig von der Versammlung bestätigt.

Wortmeldungen zu diesem Bericht: keine

Verschiedenes:

Torsten Bolder fragt, warum wir so wenig bezahlte Übungsleiter haben.

Antwort des Vorsitzenden, Dietmar Ernst: "Der Fußball-Abteilung wurde die Zahlung der Übungsleiterpauschale für nur 6 Personen genehmigt, es waren schon mal 8 Personen. Der Rest bleibt unbezahlt."

Hier wird nach einer neuen Lösung gesucht.

Um 19.40 Uhr wird die Versammlung vom Vorsitzenden Dietmar Ernst, mit einem Hipp Hipp Hurra beendet.
